

ほくほく鬼北 家族の絆

人から人につなぐ絆リレー

No.13

健康で長生きが一番

芝

晃さん 智子さん

ひまりちゃん 菜子ちゃん
やすひい なこ
康彦さん 千登鯉さん 善子さん

北川に住む芝さん家族。昨年100歳になつた善子さんを囲んで笑顔いっぱい元気な家族です。

真面目で、裁縫が得意な長女のひまりちゃんと、天真らんまんで甘えん坊な次女の菜子ちゃんは、「よく一緒に遊ぶんです」と家族みんなが口を揃えるほどの仲良し姉妹。お母さんの仕事の都合で、土日はお父さんと一緒に過ごすことが多いそう。「人生ゲームなどで遊んでくれる優しいお父さんが大好き」と、少し照れながら話していました。

「健康が一番。元気やないと孫の面倒も見れんけんね」と話す康彦さんと千登鯉さんは、近くのバス停まで姉妹の送り迎えをすることが日課。「こうして甘えてきてくれるのが嬉しいんですよね。これからものびのびと育つてほしい」と、おじいちゃんおばあちゃんにべつたりの2人に目を細めていました。

「大きな夢はないんです。これからも家族みんなが健康で長生きすることができたらそれで満足です」と笑顔で話す芝さん家族。「元気に撮影に応じてくれた善子さんが、その言葉を物語つっていました。次回は晃さんの先輩である宇都宮克志さんご家族です。

編集後記

▼今月号から広報担当となりました。慣れない作業と取材に、まだまだ戸惑うこともありますが、みなさんにとって少しだけ分かりやすく、親しみやすい広報を目指して頑張りたいと思います。暖かく見守っていただければ幸いであります。よろしくお願いします。

▼早速、取材で各地区を回つきました。取材先ではたくさんの人々に声をかけていただき、「頑張んさいよ」の言葉にとても励まされました。綺麗な景色や地元の人たちの優しさに触れ、私自身とても温かい気持ちになりました。本当にありがとうございました。

▼今年度は「いやし博」の開催もあり、町内でもいろいろなイベントが開催される予定です。積極的に各地区を回り、鬼北町の良さを再発見していきたいと思います。(菜)